

前期終了お疲れ様でした!

「最上級生」になってからはや半年、激動の前期が本日で終了しました。先日の立志祭を大成功に導くなど、奏星学年のみなさんは「最上級生」として、「西仙北中学校の顔」として、専門委員会や総体、吹奏楽コンクール、各種大会にも本当によくがんばってくれました。

4連休後、後期はすぐ始まり14日(木)に実力テストがあります。束の間の休みではありますが、気持ちをリフレッシュさせて後期のスタートをきってほしいものです。



「前期での頑張りとこれからに向けて」

3年B組 齊藤

3年生になり、私が前期に頑張ってきたことは部活動です。部活動で、自分の精神を鍛えようと思い、少しのことでは動じない心を手に入れました。だからこそ、大会では自分のプレーを発揮することができましたし、勝つこともできました。勝つことで自分に自信を付けることもできました。最後の大会では初戦で負けてしまいましたが、私は仲間と一緒に卓球をすることができてうれしく思えました。そして、後輩達にも頑張ってもらいたいです。

学習の方ではしっかり学習に取り組めなかった部分が多く、後でやれば良かったと思って結局夜遅くまで起きていて、寝る時間がなくなることがたくさんありました。

委員会では、保健給食委員会に所属し、自分の仕事を頑張りました。特に、朝の健康観察を忘れることなく頑張りました。立志祭では演劇部門に所属し、練習で台詞と動きを覚えて、本番でその役になりきり演じることができました。

これらを踏まえて、私が後期で頑張りたいことは勉強です。部活動が終わり、いよいよ受験が迫ってきました。後期は、勉強に集中できる期間だと思うので、詰め込みすぎず適度な休憩を入れた勉強法を身に付けていきたいです。

また、理系、文系にそれぞれ苦手な教科があるので、テスト前に何度も復習して、少しでも苦手な教科の問題に対応できるようにしたいです。テストになったら落ち着いて問題に取り組み、少しでもミスを減らして得点アップにつなげられれば良いと思います。

私たち3年生にとって大切な時期なので、少しでも多く勉強し、自分達の目指す高校に入れるように、悔いの無い時間を過ごせるように頑張っていきます。

曜日	行事等	授業						持ち物・SB等
		①	②	③	④	⑤	⑥	
9(土)								
10(日)								
11(月)	秋季休業							SB朝:通常, 昼:12:30
12(火)	秋季休業							SB朝:通常, 昼:12:30
13(水)	後期始業式, 特別日課, 合唱練習(朝8:00~8:30& 帰りの会込~16:30)~20日	式	水1	AE:音 B:数 F:英	水3	水4	A:英 BF:音 E:数	体育着
14(木)	実力テスト, T日課	国テ	数テ	英テ	理テ	社テ	/	体育着
15(金)		金1	金2	金3	金4	金5	金6	体育着
16(土)								
17(日)								
18(月)		月1	月2	月3	月4	月5	水6	体育着



☆秋季休業中の健康観察について

本日、秋季休業中の健康観察表を配付しました。秋季休業中も普段どおり検温並びに健康観察をして、確認印を押印していただき、13日(水)に学校へ提出となります。よろしくお願いいたします。